

TALAYUELA

Los carteles de San Marcos están cerrados

Ya se conoce el cartel de los festejos taurinos que se celebrarán en Talayuela con motivo de las fiestas de San Marcos. La primera cita será una corrida de toros, el 26 de abril, en la que actuarán Antonio Ferrera, Salvador Cortés y Emilio de Justo. La segunda, una corrida de rejones el 27 con Álvaro Montes, Sergio Domínguez y Sergio Galán. MAM



Antonio Ferrera. / HOY

PERALEDA DE LA MATA

Marionetas y cine en la Semana Cultural

La compañía Titereatro representará desde las cinco de esta tarde, en el salón San Isidro, el espectáculo de marionetas 'El Rey Edelmiro y su tesoro', dentro de la XXIII Semana Cultural que se realiza en Peraleda de la Mata. A su término se proyectará en la casa de la cultura la película 'Trece rosas', programada para conmemorar el Día de la Mujer. MAM

Hasta 34 empresas optan a construir la depuradora

Se han presentado un total de 38 propuestas, de las que **cuatro fueron excluidas**

M. A. M. NAVALMORAL DE LA MATA

A la construcción de la nueva estación depuradora de aguas residuales le han salido muchos novios. Hasta 38, un número ciertamente elevado para cualquier concurso de obras. De ahí el intenso trabajo que espera a la mesa de contratación que se constituya para decidir su adjudicación, que deberá estudiar una montaña de

documentos aportados por las 34 empresas admitidas, puesto que cuatro han sido excluidas. Incluso una más llegó fuera de plazo, según indicaron fuentes de la Consejería de Fomento. La documentación se abrirá en pocos días, con la intención de que se resuelva lo antes posible.

Se trata de sustituir a la actual depuradora, que resulta insuficiente para atender las demandas

La Consejería de Fomento adjudicará los trabajos en pocas semanas

presentes y, sobre todo, futuras de la población, puesto que cuando se construyó hace casi dos décadas el número de habitantes era mucho menor. También las expectativas de crecimiento que ahora se tienen. Además la instalación debía adaptarse a una directiva comunitaria y a unas normas regionales de reciente aplicación, para cumplir unos determinados parámetros de calidad.

En tres anualidades

La obra salió a concurso a finales de noviembre en 4,8 millones de euros, de los que 446.000 se han incluido en los presupuestos de la Junta de Extremadura de este año, 2.392.000 figurarán en los de 2009 y 1.962.000 en 2010. La empresa a la que se adjudique dispondrá de un plazo de 24 meses para realizar los trabajos, en lugar de los 4 que se anunciaron en un primer momento. Un error que fue corregido posteriormente en el Diario Oficial de Extremadura.



La actual depuradora se construyó a principios de los años 90. / AMIGO

Jornadas sobre educación de adultos

Un grupo de docentes de distintos puntos de Cáceres participan desde ayer en unas jornadas sobre Educación de Adultos de ámbito provincial. Están organizadas por el Centro de Profesores y Recursos con el objetivo de acercar la nueva normativa a los Centros de Adultos y dar a conocer los programas europeos en esa materia, además de actualizar las tecnologías de la información y la comunicación. Las últimas ponencias, previstas para las diez y las doce y media respectivamente, abordarán acciones de alfabetización dirigidas a colectivos desfavorecidos y proyectos con inmigrantes.



Las jornadas se clausurarán este mediodía. / AMIGO

Alimentos Artesanos



Necesitarás los 5 Sentidos para disfrutar de los mejores Alimentos Artesanos; los que, hasta el 5 de abril, te ofrece el Supermercado de El Corte Inglés.

Aceites, dulces, legumbres, conservas vegetales y de pescado, platos preparados... Alimentos de las marcas de mayor prestigio elaborados con el máximo respeto a la tradición, productos exquisitos que mantienen intactos los sabores de siempre, que conservan los aromas más auténticos.

No esperes más, disfrútalos hoy mismo. Los sabores más auténticos y tradicionales te están esperando en el Supermercado de El Corte Inglés. No te conformes con menos.

